



**8 Pièces**

**293 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4124-ChaletA-5284106**

**3 375 000 €**

**Les Gets**

Maison à vendre (74260)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez Les Chalets de la Massouderie 2, un nouveau programme de 2 luxueux chalets individuels. Nichés sur les hauteurs des Gets, vous apprécierez leur emplacement au cœur d'un environnement calme et préservé. Ces chalets sont construits par un constructeur local de renommé. L'alliance du bois et de la pierre sont un concentré d'authenticité et d'élégance. À seulement 5 min du centre de la station et des pistes, ils dévoilent de très belles vues sur les montagnes. Les intérieurs sont lumineux et l'agencement est pensé pour un confort de vie en famille. Chacun des deux chalets bénéficie ...

Discover Les Chalets de la Massouderie 2, a new program of 2 luxurious individual chalets. Nestled in the heights of Les Gets, you will appreciate their location in the heart of a quiet and preserved environment. These chalets are built by a renowned local builder. The combination of wood and stone is a concentrate of authenticity and elegance. Only 5 minutes from the center of the resort and the slopes, they offer breathtaking views of the village and the surrounding mountain ranges. The interiors are bright and the layout is designed for comfortable family living. Each of the two chalets has ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

